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Coronel Jairo comemora 
aprovação do Sistema de 
Proteção Social dos Militares

Deputado Marcus Vinícius celebra 
revitalização da Serra Velha

O deputado estadual Marcus 
Vinícius (PTB) participou, nesta 
sexta-feira (17/12), do lançamen-
to das obras de revitalização da 
Serra Velha da Estrela, principal 
via de ligação dos municípios de 
Petrópolis e Magé. Autor de in-
dicações e ofícios ao Governo do 
Estado solicitando a revitalização 
da Estrada, o deputado visitou o 
canteiro de obras ao lado do pre-
feito de Magé, Renato Cozzolino.

¨Após anos tentando conse-
guir a revitalização da Estrada 
junto ao Governo do Estado, 
celebramos, hoje, com muita 
alegria, esse momento históri-
co. Há quase 40 anos passo pela 
Serra Velha e sempre, eu e Rena-
to, lutamos para tornar realidade 
esse sonho. Quero agradecer ao 
nosso governador e ao secretá-
rio de Cidades, Uruan Cintra, por 
entenderem a importância des-

m dos princi-
pais defensores 
da categoria na 
Alerj, o deputa-
do Coronel Jairo 
(SDD) comemo-
rou a aprovação 
em plenário, na 
última quinta-
-feira (16/12), do 
PL 5181/21, de 

autoria do Poder Executivo, que cria o Sis-
tema de Proteção dos Militares. Válida para 
bombeiros e policiais militares, a proposta 
foi amplamente discutida em audiências 
públicas pelos deputados e recebeu 261 
emendas, estabelecendo aumento das 
gratificações para praças e melhorias nas 
regras de pensões. Agora, segue para o go-
vernador Cláudio Castro, que tem até 15 
dias para sancioná-la ou vetá-la.

¨Ainda temos um longo trabalho pela 
frente, mas já demos um importante passo. 

U
A aprovação dessa proposta é um momen-
to histórico na defesa dos direitos dos poli-
ciais militares. Além de reconhecer o valor 
do trabalho diário desses profissionais na 
manutenção da ordem pública, estabelece 
garantias previdenciárias a pensionistas, 
demonstrando novamente o respeito a 
esses servidores públicos que tanto contri-
buem para o bem estar social ¨, ressaltou 
Coronel Jairo, policial militar por mais de 
30 anos e que votou favorável ao projeto.

Atendendo antiga reivindicação da ca-
tegoria, o substitutivo aprovado na Alerj 
garante que não sejam descontados 10,5% 
para a previdência de pensões abaixo do 
teto do INSS.  Para a Gratificação Especial de 
Trabalho (GRET) dos militares, compensa-
ção concedida pelo desgaste físico e psíqui-
co diário da categoria, o novo texto garante 
menor diferença entre as categorias, garan-
tindo a praças um benefício equivalente a 
150% do soldo, que é o salário base de cada 
categoria. Antes, esse valor era de 122,5%.

se projeto¨, ressaltou o deputado.
As obras contemplarão os 12,2 

quilômetros que vão do entronca-
mento da Rua Joaquim Aguiar, em 
Magé, até o Condomínio Residen-
cial Grão Pará, no Alto da Serra, em 
Petrópolis. Será realizada a recu-
peração de toda a pavimentação 
do trecho, incluindo drenagem, 
contenções, defensas e restaura-
ção de curvas, responsáveis por 
boa parte dos acidentes na via.

Email: jornalinfopovo@gmail.com

Determinadas pela Lei Federal 13.954/19, 
as alterações previdenciárias do texto esta-
belecem aumento de cinco anos do tempo 
mínimo de serviço para os novos policiais e 
bombeiros se aposentarem e, pelo menos, 
30 anos em atividade militar, medida que 
vai garantir que o Estado não perca cerca de 
cinco mil policiais já no início do próximo 
ano. Para os atuais servidores, cria um pedá-
gio de contribuição adicional de 17% sobre o 
tempo restante para aposentadoria, levando 
em base o tempo mínimo atual, de 30 anos.

Autor da Lei 4848/2006, Coronel Jai-
ro conseguiu mudar a carteira funcional 
de PMs e bombeiros ao passarem para a 
reserva, registrando o posto ou gradua-
ção que os servidores passam a ocupar 
de acordo com seus vencimentos. Re-
centemente, considerando o grande nú-
mero de vítimas de emboscadas, tam-
bém lutou pela aprovação da proposta 
que concede isenção do ICMS para po-
liciais e agentes penais do RJ na compra 
de veículos blindados.

Também participaram do 
lançamento das obras o subse-
cretário estadual de Cidades, 

Bernardo Rossi, e o coordena-
dor da Secretaria de Cidades, 
Paulo Cleffs. 
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F u n d a ç ã o 
O s w a l d o 
Cruz (Fio-
cruz) con-
firmou no 
início da tar-
de desta se-
gunda-feira 
o primeiro 
caso da va-
riante Ômi-

cron do coronavírus no Rio de 
Janeiro, após exames de sequen-
ciamento genômico. A amostra 
é de uma mulher de 27 anos, 
residente de Chicago, nos Esta-
dos Unidos, que buscou aten-
dimento em unidade de saúde 
municipal assim que chegou ao 
Brasil, na segunda-feira passada. 
Trata-se de um caso isolado, sem 
transmissão comunitária.

A paciente está com sintomas 
leves, sob o monitoramento da 
Vigilância Municipal do Rio de 
Janeiro, e em isolamento do-
miciliar desde o dia 13, quando 

A
desembarcou no país. Todos os 
contactantes rastreados testaram 
negativo, informa a prefeitura. 
Ela está vacinada com duas do-
ses da vacina contra a Covid-19, 
mas ainda não recebeu o reforço.

Nada muda na cidade em ter-
mos de protocolos contra a Co-
vid-19, informa o secretário de 
Saúde da capital, Daniel Soranz. 
Ainda segundo ele, como os con-
tatos imediatos da paciente não 
foram diagnosticados com a do-
ença, o caso dela é isolado, não se 
tratando, portanto, de transmis-
são comunitária.

A Secretaria municipal de 
Saúde (SMS) informa que não 
há nenhum outro caso suspeito 
em investigação neste momen-
to. A reportagem perguntou à 
pasta quantos foram os conta-
tos próximos da paciente ame-
ricana monitorados, mas ainda 
não obteve resposta.

O Rio já teve três casos suspei-
tos da nova cepa que acabaram 

A paciente está com sintomas leves, sob o monitoramento da Vigilância Municipal do Rio de Janeiro

descartados. O primeiro foi iden-
tificado no fim de novembro e 
descartado no início deste mês, 
depois que exames apontaram 
a presença da variante Delta na 
amostra. Os outros dois foram 
investigados e descartados na se-
mana passada, após teste negati-
vo para a Covid-19.

Presidente da Sociedade Bra-
sileira de Infectologia (SBI), Tânia 
Vergara define a notícia como pre-
ocupante, embora previsível.

— A Ômicron tem uma veloci-

dade de transmissão muito gran-
de. Se olharmos no país onde ela 
já está, ela mais do que dobra o 
número de casos por dia. Isso é 
uma preocupação — diz ela.

Segundo a especialista, é pro-
vável que a linhagem recém-
-descoberta já tenha provocado 
outras infecções no estado, que 
ainda não foram identificadas.

— Provavelmente a gente não 
teve agora o primeiro caso de 
ômicron, e sim o primeiro caso 
diagnosticado. Não tem por que 

ela não ter chegado aqui antes. 
Acontece que a gente tem uma 
população muito vacinada. À 
semelhança do que acontece 
com o resto do mundo, as pes-
soas vacinadas têm um quadro 
clínico mais brando, ou até sem 
sintomas. Como aqui no Brasil 
a gente infelizmente não tem 
testes disponíveis em grande 
quantidade, estamos deixando 
de ver quem são os assintomá-
ticos e os com poucos sintomas 
— pontua Vergara.

A UERJ está com as inscri-
ções abertas até o dia 5 de ja-
neiro para o Processo Seletivo 
Especial para o acesso de pro-
fessores das redes públicas de 
educação básica aos cursos de 
graduação de Pedagogia, Geo-
grafia e Matemática da Facul-
dade de Educação da Baixada 
Fluminense da UERJ, median-
te Convênios da universidade 
com as Prefeituras de Duque de 
Caxias e de São João de Meriti. 
A taxa de inscrição é R$ 50.

No total, 100 vagas estão 
sendo oferecidas e distribuí-
das da seguinte maneira: Ge-
ografia (26 vagas para Duque 
de Caxias, 14 para São João de 
Meriti); Matemática (15 para 
Duque de Caxias e 5 para São 
João de Meriti); e Pedagogia (20 
para Duque de Caxias e 20 para 
São João de Meriti). Os aprova-
dos estudarão na Faculdade de 
Educação da Baixada Flumi-
nense (Febf/Uerj).

Terão direito de pleitear o 
acesso às vagas os servidores 
públicos das Prefeituras con-
veniadas que atendam aos se-
guintes pré-requisitos estabele-
cidos pela Lei nº 478, de 30 de 

agosto de 2017: serem professo-
res da rede pública municipal, 
que ingressaram por concurso 
público, tenham pelo menos 
três anos de exercício da profis-
são e não sejam portadores de 
diploma de graduação.

Todos os candidatos que 
atendam aos pré-requisitos 
estabelecidos no item 3 do 
Edital, por meio de documen-
tação comprobatória apre-
sentada no ato da matrícula, 
terão direito ao preenchimen-

‘Aqui é brincadeira com responsabilidade!’,
afirmam garis cariocas que viralizaram dançando

Uerj abre processo seletivo para 
professores da rede pública de Caxias

 Foto: Reprodução 

Universidade do Estado do Rio de Janeiro (Uerj)

to das vagas oferecidas. Caso 
o número de candidatos ins-
critos seja superior ao núme-
ro de vagas oferecidas, será 
realizado um sorteio público 
para o preenchimento das 
mesmas, na data estabeleci-
da no calendário e de acor-
do com os critérios propos-
tos no edital.

As inscrições podem feitas 
em: https://www.cepuerj.uerj.
br/cursos2.php?tipo=cursos&-
curso=E12000&ano=2021.

Fiocruz confirma Fiocruz confirma 
primeiro caso da variante primeiro caso da variante 
Ômicron no Rio de JaneiroÔmicron no Rio de Janeiro

Quando um carro tocando 
funk nas alturas passou por 
quatro garis que cuidavam da 
limpeza da Rua José Vicente, 
no Grajaú, na Zona Norte do 
Rio, no último sábado (18) a 
reação foi instantânea: todos 
começaram a dançar.

“Aqui é brincadeira com 
responsabilidade!”, disse Car-
los Augusto da Silva Martins, 
44 anos, 11 anos deles dedica-
dos ao trabalho na Comlurb, 
a empresa de limpeza urbana 
do Rio de Janeiro.

A dança viralizou e fez 
com que Carlos Augusto, 
Rychard Max Ribeiro, Fábio 
Martins Dias e Fabiano Hen-
rique dos Santos recebessem 
uma enxurrada de mensa-
gens e telefonemas de ami-
gos. Até a Prefeitura do Rio 
compartilhou a postagem na 
conta oficial no Twitter.

“Normalmente a gente está 
sempre animado, sempre brin-
cando, mas com a responsabili-
dade de colocar o lixo no cami-
nhão”, afirmou Carlos Augusto.

Fabiano, de 34 anos, que 
também trabalha na em-
presa de limpeza urbana do 
Rio há mais de uma década, 
contou que o grupo se em-

polgou com a música de um 
carro que passava na rua.

“Passou um carro, a gente co-
meçou a dançar. O morador co-
locou a cara para fora da janela. A 
gente não esperava que ia ter essa 
repercussão toda. Eu estava lá 
em Maricá ontem [domingo, 19], 
eu peguei o telefone e tinha um 
monte de gente ligando, man-
dando mensagem”, disse o gari.

O grupo não sabe dizer quem 
os filmou. Mas Carlos Augusto fi-
cou feliz com o reconhecimento 
e afirma que conseguiram passar 
uma mensagem positiva.

“Vieram pessoas filmando, 
gostando. Mesmo às vezes a 
gente na chuva, no sol, vento na 
cara. E as pessoas sempre têm o 
momento de olhar para a gente 
e falar que na chuva, no sol, eles 
estão catando lixo, eles estão 
brincando. Nós somos um pou-
co de exemplo para as pessoas”.

Entre o estilo de música que 
costumam escutar, os garis des-
tacaram que ouvem de tudo: 
desde pagode e funk até louvo-
res evangélicos. Há um espaço 
para cada gênero.

“Eu costumo ouvir pago-
de, bastante música evangé-
lica. Sou bastante eclético”, 
disse Rychard.
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ntegrantes 
do governo 
B olsonaro 
se dizem 
"desanima-
dos" com a 
insistência 
do presi-
dente Jair 
Bolso n a ro 

em se preocupar apenas com 
os apoiadores ideológicos – in-
sistindo no negacionismo so-
bre a vacina, por exemplo – en-
quanto observam a formação 
de uma frente ampla no entor-
no do ex-presidente Lula.

Nesta segunda-feira (20), em 
avaliações de bastidores, fontes 
do Planalto ouvidas pelo blog 
admitem que já há uma preocu-
pação com a possível vitória do 
ex-presidente no primeiro turno 
da eleição de 2022. A ordem no 
governo, agora, é tentar desgas-

I
tar a imagem de "moderação" 
que a chapa Lula-Alckmin, se 
oficializada, pode ter na campa-
nha do ano que vem.

Por isso, bolsonaristas já ante-
ciparam a estratégia digital con-
tra Alckmin e Lula e passaram a 
encaminhar por mensagens de 
celular, nos últimos dias, vídeos 
antigos de Alckmin criticando 
Lula. O blog recebeu uma dessas 
peças por meio de bolsonaristas. 
Nesse vídeo, de 2017, Alckmin 
diz que "brasileiros estão vacina-
dos contra o modelo lulopetista" 
e que "Lula quer voltar à cena do 
crime", ao dizer que o ex-presi-
dente queria voltar ao poder.

Apesar da estratégia, aliados 
políticos de Bolsonaro admi-
tem que dificilmente o núcleo 
digital, liderado por Carlos Bol-
sonaro, terá êxito se Bolsonaro 
não "mudar" em temas reais 
para a população.

Lula e Alckmin se encontram em jantar em São Paulo no domingo (19)

Do lado de Lula e Alckmin, o 
ex-governador já sabe que terá 
uma missão para ampliar a base 
de apoio do ex-presidente, se for 
oficializado na chapa: conversar 
com base de policiais e religio-

sos, segmentos onde Bolsonaro 
conta vantagem, hoje.

No final de semana, antes 
do primeiro jantar público en-
tre os dois, Alckmin conversou 
com algumas lideranças, como 

Marcelo Freixo. A Freixo, depu-
tado federal e pré-candidato ao 
governo do Rio pelo PSB, disse 
que está "animado" com a pos-
sibilidade de ocupar a vice do 
ex-presidente Lula.

O aumento nos preços dos 
combustíveis em 2021 foi um 
dos temas mais discutidos ao 
decorrer do ano, afinal, con-
forme dados divulgados pelo 
IBGE, nos últimos 12 meses 
a inflação no preço da gaso-
lina superou os 50%, para o 
etanol se aproximou de 70% 
enquanto o diesel se manteve 
com uma alta de 49,56%.

Assim, para tentar ameni-
zar o aumento nos preços dos 
combustíveis, o Conselho Na-
cional de Política Fazendária 
(Confaz) decidiu congelar o 
Imposto sobre a Circulação 
de Mercadorias e Serviços 
(ICMS) incidente no valor dos 
combustíveis.

A medida veio com o ob-
jetivo de tentar amenizar os 
avanços nos preços, até que o 
governo pudesse tomar uma 
medida frente a este impacto 
aos motoristas do país.

Vale lembrar que a alta 
no preço dos combustíveis 
não impacta somente a vida 
daqueles que possuem car-
ro, moto ou caminhão. Mas 
sim de todos os brasileiros, 
tendo em vista que a alta 

no combustível encarece o 
preço do frete dos produtos 
transportados pelas rodo-
vias do país o que conse-
quentemente é repassado 
para os consumidores.

ICMS congelado pode reduzir 
o valor dos combustíveis?
Esse ano uma das maiores 

discussões quanto ao preço dos 
combustíveis foi de que o ICMS 
era um dos principais fatores 
que encarecem o preço dos 
combustíveis no país.

Todavia, precisamos se 
atentar a alguns pontos con-
siderados principais para o 
reajuste dos combustíveis, 

A cada 50 dias um agente político é morto na 
Baixada; a maioria são candidatos a vereadores

ICMS da gasolina zerado, preço tabelado em 
R$ 5 e combustível mais barato em 2022

Foto: Arquivo/Agência Brasil

Sambódromo da Marquês de Sapucaí 

sendo eles a comercialização 
do barril de petróleo nego-
ciado em conformidade com 
o mercado internacional, as-
sim como a desvalorização 
do real frente ao dólar.

Com relação ao congelamen-
to do ICMS, o mesmo já está em 
prática desde 1º de novembro e 
continuará em vigor até o dia 
31 de janeiro de 2022, onde o 
mesmo é considerado como 
uma solução paliativa, afinal, 
os grandes responsáveis pelo 
aumento no preço dos com-
bustíveis no país são os avan-
ços do mercado global frente 
ao preço do barril de petróleo e 
a desvalorização do real.

Planalto já teme vitória de Lula Planalto já teme vitória de Lula 
no 1º turno e antecipa estratégia no 1º turno e antecipa estratégia 
digital contra chapa com Alckmindigital contra chapa com Alckmin

Em cinco anos, a cada 50 dias 
um ator político foi assassinado 
na Baixada Fluminense. Foram 
43 vítimas entre 2015 e 2020, 
das quais 14 eram candidatos a 
vereadores nos municípios da re-
gião. As cidades que registraram 
o maior número de mortes nesse 
período foram Nova Iguaçu e Se-
ropédica, onde oito pessoas com 
atuação política foram assassina-
das em cada município. Em Du-
que de Caxias e Magé, seis pesso-
as foram mortas em cada cidade.

Os dados são de um levanta-
mento feito pelo Observatório de 
Favelas em parceria com a Uni-
versidade Federal Fluminense 
(UFF) e a Universidade Witwater-
srand - WITS da África do Sul e fa-
zem parte da pesquisa "Violência 
e Política na Baixada Fluminen-
se", divulgada nesta terça-feira, e 
leva em conta os casos noticiados 
pela imprensa.

A pesquisa destaca que os 
anos em que há eleições muni-
cipais e os anos anteriores são os 
que concentram o maior núme-
ro de mortes, tendo sido o ano 
de 2016 o período que registrou 
o recorde de assassinatos, ano 
de eleições municipais em que 
15 atores políticos foram mor-
tos. O ano de 2019, anterior ao 

pleito municipal de 2020, foi o 
segundo período com mais mor-
tes. Nove pessoas com atuação 
política foram assassinadas.

Entre as 43 mortes registradas 
no levantamento, 38 casos foram 
classificados como execução. Três 
foram descritas como latrocínio, 
uma como sequestro seguido de 
execução e uma como encontro 
de cadáver. Em cinco anos, apenas 
Itaguaí e Mesquita não registraram 
mortes de atores políticos.

A maioria das vítimas dos ho-
micídios eram homens brancos. 
Segundo a pesquisa, este perfil 
reflete uma correspondência en-
tre as vítimas e as elites políticas 
da Baixada Fluminense:homens 
brancos acima de 40 anos com 
grande participação do empresa-
riado local, principalmente comer-
ciantes. "O perfil dos assassinatos 
de atores políticos na Baixada su-
gere uma violência que se exerce 
intra e entre elites políticas e faz 
parte dos processos de disputa de 
poder", conclui o estudo.

Assessores e suplentes de vere-
adores foram as categorias de atua-
ção política onde foram registradas 
mais mortes depois de candidatos 
a vereadores. Cinco assessores e 
cinco suplentes foram assassina-
dos entre 2015 e 2020.
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Delegacia de 
Homicídios 
da Baixada 
Fluminen-
se (DHBF) 
p r e n d e u 
dois ho-
mens em 
ação para 
localizar o 
"Russo", acu-

sado de participar do sequestro e 
assassinato de Marcos Winícius 
Tomé Coelho Lima, que segue fo-
ragido. A operação aconteceu nes-
ta terça-feira, 14, na Ilha do Gover-
nador, Zona Norte do Rio. 

Um dos presos foi o pai do 
Russo, que estava em um dos 
endereços ligados ao filho. Com 
ele, os agentes apreenderam uma 
Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH), uma identidade e um do-
cumento funcional da Prefeitura 
de São Gonçalo, todos falsifica-
dos. Ele tem 15 anotações crimi-
nais por associação criminosa e 

A
roubo, em sua maioria de carga. 
Além dele, os agentes também 
prenderam um homem por pos-
se ilegal de arma de fogo. 

Marcos Winícius, 20 anos, era 
estudante de farmácia da Univer-
sidade Federal do Rio de Janeiro 
(UFRJ). Ele foi sequestrado na 
Urca, bairro da Zona Zul carioca, 
em outubro de 2020, morto e seu 
corpo encontrado no município 
de Nova Iguaçu, na Baixada Flumi-
nense. De acordo com as investiga-
ções, pouco antes das 22h do dia 8 
de outubro, um veículo conduzido 
por dois criminosos cercou Mar-
cos, que andava com uma bicicleta 
elétrica na Urca, bairro onde mora-
va. Os ocupantes do carro desce-
ram, renderam o rapaz e o levaram 
embora, indo em direção ao Rio 
Comprido, na Região Central da Ci-
dade, onde Marcos foi morto.

A Delegacia de Homicídios 
da Baixada Fluminense (DHBF) 
prendeu dois homens em ação 
para localizar o "Russo", acusado 

Cartaz do Portal dos Procurados pede informações sobre a morte do PM reformado Robenilson Vasques Fernandes 

de participar do sequestro e assas-
sinato de Marcos Winícius Tomé 
Coelho Lima, que segue foragido. 
A operação aconteceu nesta ter-
ça-feira, 14, na Ilha do Governa-
dor, Zona Norte do Rio. 

Um dos presos foi o pai do Rus-
so, que estava em um dos ende-
reços ligados ao filho. Com ele, os 
agentes apreenderam uma Cartei-
ra Nacional de Habilitação (CNH), 
uma identidade e um documento 
funcional da Prefeitura de São Gon-

çalo, todos falsificados. Ele tem 15 
anotações criminais por associação 
criminosa e roubo, em sua maio-
ria de carga. Além dele, os agentes 
também prenderam um homem 
por posse ilegal de arma de fogo. 

Marcos Winícius, 20 anos, era 
estudante de farmácia da Univer-
sidade Federal do Rio de Janeiro 
(UFRJ). Ele foi sequestrado na 
Urca, bairro da Zona Zul carioca, 
em outubro de 2020, morto e 
seu corpo encontrado no muni-

cípio de Nova Iguaçu, na Baixa-
da Fluminense. De acordo com 
as investigações, pouco antes 
das 22h do dia 8 de outubro, um 
veículo conduzido por dois cri-
minosos cercou Marcos, que an-
dava com uma bicicleta elétrica 
na Urca, bairro onde morava. Os 
ocupantes do carro desceram, 
renderam o rapaz e o levaram 
embora, indo em direção ao Rio 
Comprido, na Região Central da 
Cidade, onde Marcos foi morto.

Socos, chutes e pontapés. 
Foi assim que a professora 
Luciana Andreia de Oliveira, 
48 anos, foi agredida na sala 
dos professores, na última 
sexta-feira, no Colégio Esta-
dual Bairro Senhor do Bon-
fim, em Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense. A agres-
são veio de um dos professo-
res da unidade onde ela atua 
como auxiliar de secretaria.

"Cheguei atrasada porque 
tive um problema em casa 
com a minha geladeira, mas 
avisei para minha diretora. 
Quando entrei na sala dos 
professores o outro professor 
me deu três tapas nas costas e 
disse: 'chegou cedo para ama-
nhã, hein'. Eu não o respondi 
e relatei o ocorrido para uma 
das funcionárias de apoio. 
Em seguida ele veio com 
agressões verbais, me jogou 
na porta, me xingou e me deu 
um soco", conta Luciana.

A professora relata que ou-
tros funcionários da escola 
chegaram e separaram a bri-
ga. Ela foi colocada para fora. 
Mais calma, ela disse que ia 
chamar a polícia e a coorde-

nadora educacional da escola 
tentou fazê-la desistir. Foi en-
tão que ela começou a regis-
trar tudo pelo celular.

"Ela me disse que eu não 
chamar ninguém, mas eu 
afirmei que chamaria polícia 

Justiça mantém prisão de pastor suspeito de estupro 
de vulnerável e posse sexual mediante fraude

Professora sofre agressões em escola 
estadual de Duque de Caxias

Foto: Reprodução

Glaidson é suspeito de envolvimento em ataques contra dois concorrentes

porque eu tinha sido agredi-
da. Queriam limpar o sangue 
causado pelos machucados e 
me trataram como se eu fos-
se a culpada. Foi então que 
eu percebi que tinha que fil-
mar tudo para registrar".

Portal dos Procurados pede Portal dos Procurados pede 
informações sobre envolvidos na informações sobre envolvidos na 
morte de PM reformado em Nilópolismorte de PM reformado em Nilópolis

O pastor Sérgio Amaral Bri-
to, de 59 anos, que está preso 
desde a última quinta-feira por 
suspeita de crimes de estupro 
de vulnerável e posse sexual 
mediante fraude, passou por 
uma audiência de custódia nes-
te domingo. De acordo com a as-
sessoria do Tribunal de Justiça, 
no fim do procedimento, o juiz 
manteve a prisão temporária de 
30 dias do religioso.

Nesta segunda-feira, mais 
uma mulher prestou depoi-
mento na 66ª DP (Piabetá) e 
contou ter sido abusada pelo 
pastor. Ela narrou que o caso 
aconteceu em 2014, quando 
ela estava com 26 anos. Agora, 
já são sete o número de mulhe-
res que apontam Sérgio como 
autor de abusos cometidos em 
um consultório, localizado em 
Magé, na Baixada Fluminense, 
onde o religioso fazia atendi-
mentos como psicanalista, se-
xólogo e terapeuta.

Sérgio Amaral Brito foi detido 
pela polícia, na última quinta-
-feira, após ter tido a prisão tem-
porária decretada pelo Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro.

Depoimentos de mulheres 
que contam ter sido abusadas 
pelo pastor revelam que o reli-
gioso oferecia um abraço tera-
pêutico para esfregar seu corpo 
nelas. Ao ser interpelado pelos 
pais de uma de suas vítimas, ele 
alegou que aquele tipo de abraço 
fazia parte de uma técnica que 
ele apreendeu no exterior. Uma 
das vítimas contou que o suspei-
to pediu que seus responsáveis 
orassem por ele para que não 
voltasse mais a realizar o mesmo 
procedimento.

De acordo com a declarações 
colhidas pelos investigadores 
da 66ª DP (Piabetá), Sérgio che-
gava a pedir que as vítimas afir-
massem em sua presença que 
eram “gostosas”. Ele dizia que 
isso ajudaria as pacientes a me-
lhorar a autoestima.

No processo terapêutico do in-
vestigado, ele chegava a pedir que 
mulheres levassem fotos de rou-
pas íntimas ou uma lingerie para 
ser vestida e exibida a ele, no pró-
prio consultório. Foi o que aconte-
ceu com uma comerciante, vítima 
do religioso durante uma consulta 
em 2013, aos 27 anos.



POLÍTICA

Terça-Feira 21 de Dezembro de 2021

6 CIDADES

O objetivo dessa ação é prevenir enchentes e a proliferação de agentes transmissores de doença

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSBaixada

ezenas de ido-
sos participa-
ram do Encon-
tro da Melhor 
Idade, pro-
movido pela 
Prefeitura de 
Japeri, por 
meio Secreta-
ria Municipal 

de Assistência Social e Traba-
lho (Semast), junto ao Conse-
lho do Idoso, nesta quinta-feira 
(16). No evento, realizado na 
Escola Municipal Bernardino 
de Melo, foram apresentadas 
informações sobre a Caderneta 
do Idoso, longevidade, fatores 
de risco e Instituição de Lon-
ga Permanência para Idosos 
(ILPI), mais conhecidas como 
casas de repouso.  

Uma das principais orien-
tações para os usuários da 

D
Semast foi sobre a transfor-
mação da Carteira de Vacina-
ção em Caderneta do Idoso, 
onde todas as informações 
da saúde, como glicose, pres-
são arterial, contatos telefô-
nicos e endereços serão base 
no momento de um possível 
atendimento de emergência 
ou de internação.

“Japeri foi uma das pri-
meiras cidades do Estado 
do Rio de Janeiro a implan-
tar a Caderneta do Idoso. Há 
cinco anos esse documento 
é disponibilizado para os 
moradores", contou a coor-
denadora do Programa de 
Saúde do Idoso, Erica Hele-
na dos Santos.  

A turma da melhor idade 
também foi informada sobre 
os horários de atendimento 
do Conselho do Idoso, que 

Idosos participam do Idosos participam do 
encontro da Melhor encontro da Melhor 
Idade em JaperiIdade em Japeri

tem como um dos objetivos 
levar conhecimento sobre os 
principais direitos das pessoas 
com mais de 60 anos. 

De acordo com a presidente 
do Conselho do Idoso, Cláudia 
Marques, a falta de informa-
ções sobre os direitos atrapalha 
a vida dessas pessoas, que mui-
tas das vezes sofrem violência 
e são desrespeitadas.  

O recém eleito Vereador 
Dudu 2D (SOLIDARIEDADE) 
vem se destacando como um 
dosVereadores mais atuante na 
Casa Legislativa pelas defesas 
em plenário e pelas importante-
sindicações legislativas protoco-
ladas. Além disso, mesmo com 
pouco tempo de casa mostrou-
-seaudaz e responsável sendo 
eleito como Líder de Governo.

“Dudu 2D” tem procurado de 
forma incansável, atender as de-
mandas sociais, que hádécadas, 
vem sofrendo com a ausência 
do Poder Público. O vereador em 
destaque com um pouco mais 
de 10 meses de trabalho já con-
seguiu um marco histórico pra 
Cidade de Mesquita,de modo 
especial no bairro de Rocha So-
brinho: a reforma do campo Es-
trela Dalva. O nobre Edil proto-
colou no início de sua vereança 
uma indicação legislativa, que 
foi aprovada, solicitando a desa-
propriação do terreno e uma re-
forma completa transformando 
o campo, que estava sucateado, 
em uma espécie de “mini Vila 
Olímpica” com quadra polies-
portiva, academia da terceira 
idade e pista pra caminhada.

Cumpre dizer que Mesquita 
com 22 anos existência nunca 
teve uma obra desta magnitude 

no bairro de Rocha Sobrinho. Os 
moradores da região sempre so-
licitavam melhorias nas redon-
dezas e graças ao esforço e dedi-
cação do Vereador, que cresceu 
nesse bairro, essas pessoas po-
derão ver seus filhos crescendo, 
brincando e praticando esportes 
em um local apropriado, seguro 
e com muita qualidade.

Para o Vereador Dudu 2D, 
essa reforma impactará dire-
tamente na vida das famílias 
desta localidade.

- “Sinto-me muito agradecido, 
principalmente por ter trabalha-
do cuidando desse campo quan-
do eu ainda era criança e desde 
menino tinha o sonho de ver 
esse campo reformado e valori-
zado. Hoje estou Vereador e de-

Vereador com menos de um ano de mandato 
vem se destacando em Mesquita

Representatividade, amor e 
orgulho. A Secretaria de Cultura 
de Belford Roxo realizou a entre-
ga dos certificados do 1° concurso 
“Belos da Cor” na Casa de Cultura 
em Nova Piam. A disputa foi di-
vidida nas seguintes categorias: 
Baby (4 a 6 anos), Mini (7 a 9 anos), 
Mirim (10 a 13 anos), Teen (14 a 17 
anos), Adulto (18 a 30 anos) e Ma-
turidade (acima de 55 anos). Os 
inscritos passaram por um cur-
so de modelo, receberam faixas, 
coroas e medalhas do professor 
Walber Ribeiro, que preparou os 
participantes da primeira edição.

O secretário de Cultura Bruno 
Nunes, acompanhou o desen-
volvimento dos candidatos e 
revelou que esse foi apenas um 
ensaio, o que despertou o interes-
se de outros candidatos. “Foi um 
ano muito difícil, mas que me-
recia esse encerramento com os 
alunos. A proposta do nosso pre-
feito Waguinho é que a Casa de 
Cultura possa oferecer serviços à 
população, principalmente para 
que os alunos possam apresentar 
os trabalhos sobre teatro, música, 
dança, além da premiação do Be-
los da Cor”, afirma Bruno Nunes.

E por falar em beleza, vale 
lembrar que o concurso des-
cobriu grandes pérolas negras 
no município, sendo essas bel-

“Dudu 2D” tem procurado de forma incansável, atender as demandas sociais

Thalissa tinha 27 anos

Iniciativa tratou sobre a Caderneta do Idoso, longevidade, fatores de risco e demais assuntos 

Belford Roxo entrega os certificados
do 1° Concurso Belos da Cor

pois de quase 25 anos vejo esse 
sonho ser realizado.

Tenho certeza que já esta-
mos fazendo história no bairro 
de Rocha Sobrinho. Esse in-
vestimento vai trazer muitos 
frutos bons para os moradores 
da região incentivando a práti-
ca de atividade física e espor-
tes de uma forma geral. Essa 
nossa nova “mini vila olímpi-
ca” atenderá o público de to-
das as idades, das crianças aos 
idosos. Fico muito feliz em po-
der fazer parte desse projeto, 
que pra mim, é mais que um 
simples projeto, de fato é a re-
alização de um sonho. A refor-
ma do campo é só o início da 
transformação que queremos 
fazer em nosso Município".

dades o futuro da indústria da 
beleza no mundo. “Estou muito 
feliz porque é o meu sonho ser 
modelo e foi uma realização. 
Fiquei muito nervosa, mas já 
passou. Minha expectativa é 
ser uma grande modelo e po-
der representar o nome do 
meu município. A Isabel Correa 
(belforroxense eleita Miss Rio 
de Janeiro Be Emotion 2017) 
é a minha inspiração, sou fã”, 
declara Yasmin Ávellar, 14, 
vencedora da categoria Teen e 
estudante da Escola Municipal 
Manoel Gomes.

Aposentada ganha na 
categoria Maturidade

O carteiro e vencedor da cate-
goria Belíssimos da Cor, Cosme 
da Silva de Oliveira, 40, buscou 
mais informações sobre o con-
curso por meio das redes sociais, 
uma das principais ferramentas 
de divulgação. “Pesquisei sobre 
as inscrições e vi que a Secretaria 
de Cultura e a Prefeitura estavam 
envolvidas. É um evento que fala 
bem da Baixada, mostra a beleza, 
sendo a primeira vez que o ocorre 
aqui. Sou pai tenho dois empre-
gos, mesmo assim encontrei um 
tempo para estudar e me prepa-
rar. Valorizo muito a cultura ne-
gra”, opina Cosme.

Sorteio de brindes
Quem participou do encon-

tro recebeu uma cartilha edu-
cativa, ganhou brinde e ao final 
participou  de uma confraterni-
zação com direito a coffee break. 
A aposentada, Avelina da Silva 
(80), estava ansiosa pelas infor-
mações. “Eu sempre participo 
dos encontros na saúde, pois é 
importante ficar por dentro das 

ações do governo, nossos direi-
tos e deveres", contou a mora-
dora do bairro Delamare.  

Moradora do bairro Mucajá, 
Elza Maria de Jesus de Souza 
(82), foi a primeira a chegar. "Eu 
já tenho a caderneta do idoso 
e é um documento importante 
para nós. Gosto de participar 
dos encontros, pois aprendo 
muito”, disse a aposentada.

Foto: Instagram

 Foto: Ana Branco
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Fundação Cul-
tural Jornalista 
Oswaldo Lima 
(FCJOL), por 
meio da Dire-
toria Executiva 
das Artes e Cul-
turas, via gerên-
cia de Formação 

em Arte e Cultura, realiza, nesta 
terça-feira (21), no Teatro de Bol-
so Procópio Ferreira, das 18h às 
21h, o curso preparatório do edi-
tal "Povos Tradicionais Presen-
tes RJ", da Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia Criativa 
do Rio de Janeiro (Sececrj). A 
inscrição pode ser feita AQUI, 
até às 12h desta terça-feira.

As atividades acontecerão 

A
de forma 100% presencial, 
no Teatro de Bolso, para o pú-
blico limite de 100 inscritos. 
O curso será ministrado pela 
professora Aline Viana. Se-
gundo dados divulgados pela 
Sececrj, o edital pretende mo-
bilizar e aplicar recursos para 
a valorização e a preservação 
da memória, da ancestralida-
de e do patrimônio cultural 
fluminense, de acordo com o 
Programa Estadual de Fomen-
to e Incentivo à Cultura, cons-
tantes na Lei nº 7.035/2015.

Na realidade de Campos, 
manifestações como cavalha-
da, jongo, quadrilhas, ribei-
rinhos, caboclos e cultos de 
religiões de matriz africana, se 
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encaixam no perfil do edital, 
bem como gastronomia, ves-
tuário e indumentárias. Seg-
mentos como pesca artesanal 
e comunidades quilombolas, 
também estão no perfil do edi-

O Departamento de Cultura 
(Depac), ligado à Secretaria Mu-
nicipal de Educação e Cultura, 
informa que está auxiliando os 
fazedores, artistas e produto-
res culturais que tenham inte-
resse em se inscrever no Edital 
“Retomada Cultural RJ 2”, da 

Secretaria Estadual de Cultura 
e Economia Criativa (Secec), 
dividido em duas categorias: 
Circuito Cultural RJ (ações pre-
senciais de circulação de obras 
artísticas e produções culturais 
já produzidas, estreadas ou iné-
ditas) e Bicentenário RJ (ações 

tal. Todo esse público-alvo será 
bem-vindo no curso da FCJOL.

“Fazedores e fazedoras de 
cultura não podem perder a 
oportunidade de fazer o curso. 
As inscrições para o edital "Po-

vos Tradicionais Presentes RJ" 
terminam no dia 4 de janeiro. 
Nosso curso ajudará bastante 
aos interessados em se inscre-
ver”, explica a presidente da FC-
JOL, Auxiliadora Freitas.

Secretária Danielle Barros durante o primeiro dia de evento

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSOportunidade
Cultura realiza curso Cultura realiza curso 
preparatório de edital preparatório de edital 
da Sececrj hojeda Sececrj hoje

Cultura de Magé auxilia Cultura de Magé auxilia 
artistas para edital do artistas para edital do 
Governo do EstadoGoverno do Estado

culturais em alusão à temática 
histórica social do bicentenário 
da Independência do Brasil). As 
inscrições estão abertas até a 
próxima segunda-feira (20-12).

De acordo com o diretor 
do Depac, Alexsandro Rosa, 
a equipe de técnicos do setor 
está à disposição para tirar dú-
vidas e apoiar os fazedores em 
exigências do Edital, como es-
caneamento de documentos e 
montagem de portfólios, entre 
outras.

“Com esta ação, o setor 
está cumprindo o que lhe 
cabe, que é auxiliar os faze-
dores, artistas e produtores 
no acesso a editais públicos 
como este do Governo do 
Estado. Vivenciamos assim 
a cultura em três dimensões: 
simbólica (inscrição de um 
produto cultural), cidadã 
(acesso do artista ao que lhe 
é de direito) e econômica (a 
cultura gerando trabalho e 
renda)”, explicou o diretor.

Para os interessados no 
auxílio, o Depac funciona na 
sede da Secretaria Municipal 
de Educação e Cultura, de se-
gunda a sexta-feira, de 9h às 
17h. O endereço é Rua Padre 
Anchieta 163, Centro, Magé. 
Mais informações sobre o edi-
tal podem ser conferidas no 
link do edital http://cultura.
r j .gov. b r/w p - c o nte nt /u p l o -
ads/2021/11/Minuta-Cultura-
-Retomada-Cultural-II-v.06-FI-
NAL-26102021.pdf.
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F l a m e ng o 
se instalou 
em Lisboa 
aberto a no-
vos relacio-
namentos, 
mas ainda 
fiel ao seu 
g r a n d e 
amor.

Domingo, no primeiro 
dia na capital portuguesa, 
a reunião por Paulo Sousa 
aconteceu em clima de bons 
amigos, sem compromisso. 
Marcos Braz e Bruno Spin-
del seguem à espera de Jor-
ge Jesus, seja para uma im-
provável reconciliação ou 
para seguir a vida sem que o 
relacionamento se torne tó-
xico com o ex e eterno amor.

A analogia amorosa serve 
para deixar clara a realidade 
de um Flamengo que deseja 
dias intensos em Portugal até 
quarta-feira, mas terá proble-
mas para dar o ultimato olho 
no olho a Jesus. Em semana de 
clássico com o Porto, quinta-
-feira, o Mister se esquiva dos 
encontros pessoais, passa a 

O
bola para o empresário Bruno 
Macedo e cozinha o clube cien-
te do caráter decisivo da parti-
da no estádio do Dragão.

Postergar essa reunião é 
cômodo para JJ em todos os 
sentidos. Primeiro, porque a 
exposição de uma negociação 
com o Flamengo inflamaria ain-
da mais o torcedor benfiquista 
às vésperas do duelo com seu 
grande rival. Segundo, porque 
deixaria os cariocas em stand 
by até que os clássicos (dia 30 
tem outro contra o mesmo Por-
to) indiquem seu futuro na Luz.

O Flamengo se vê em saia 
justa. Dar as costas para o 
Mister sabendo da chance de 
tê-lo no mercado em dez dias 
dá calafrios a Braz e Spindel. 
A percepção é de que o cená-
rio deixaria pressionado um 
outro nome antes mesmo de 
começar a trabalhar.

Paralelamente a isso, existe a 
pressão no Rio de Janeiro para 
que se comece a planejar 2022 
e esperar o ponto de interroga-
ção virar resposta dia 30 seria 
depender demais o Mister. En-
quanto se resolve no próprio 

Jorge Jesus Benfica x Dínamo de Kiev

“Refém” de Jorge Jesus para definir 
rota, Flamengo tem papo informal 
por Paulo Sousa em Lisboa

dilema, Braz e Spindel se reu-
niram por Paulo Sousa. A du-
pla cogitou ir ao estádio da Luz 
acompanhar o 7 a 1 do Benfica 
sobre o Marítimo, mas optou 
por encontrar Hugo Cajudo para 
falar sobre Sousa. O empresário 
é o mesmo do palmeirense Abel 
Ferreira e em pauta esteve a me-
todologia e comissão de Paulo 

Sousa. O treinador está receoso 
de se expor por conta da relação 
com a seleção polonesa, mas já 
manifestou o interesse de assu-
mir o Flamengo.

A conversa em restaurante lis-
boeta foi em tom informal, sem 
maiores avanços em termos de 
negociação. O Flamengo deixou 
claro que próximos passos de-

penderão da conversa com Jorge 
Jesus. Resta saber quando esse 
encontro acontecerá.

Com Bruno Macedo em con-
tato constante e Jorge Jesus em 
modo defensivo, Braz e Spindel 
querem resolver logo a brinca-
deira de esconde-esconde. Es-
perar até o clássico com o Porto 
é visto como demais.

O  C o n s e l h o  D e l i b e ra -
t ivo  d o  F l a m e ngo  vo t a rá 
n e s t a  s e m a n a  e m  c a ráte r 
d e  u rgê n c i a  o  n ovo  c o n -
t rato  d e  p at ro c í n i o  d o 
c l u b e .  O  e s p a ç o  n o  o m b ro 
d o  u n i f o r m e  p a s s a rá  a  v a -
l e r  R $  4 8  m i l h õ e s  e m  u m 
c o nt rato  c o m  a  e m p re s a 
d e  a p o s t a s  P i x b e t ,  q u e 
i rá  até  f i m  d e  2 0 2 3 .  S e rã o 
q u at ro  p a g a m e nto s  d e  R $ 
1 2  m i l h õ e s ,  o  p r i m e i ro  d e -
l e s  d e  i m e d i ato.

A companhia substitui o 
espaço antes ocupado pela 
Sportsbet.io. A Pixbet já 
patrocina outros clubes no 
Brasil: Vasco, América-MG, 
Juventude, Cruzeiro, Goiás, 
Guarani e Ponte Preta.

A empresa tem sede em 
Curaçao, país que consta na 
lista de paraísos fiscais da 
Receita Federal brasileira.

Flamengo fecha patrocínio de R$ 48 milhões com empresa de apostas

Marca da Pixbet substituirá a da Sportsbet.io, que atualmente ocupa o ombro do uniforme

Foto: Alexandre Vidal 


